

# Aipda Suhendar Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](https://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Oct 23, 2023 - 16:12



*Aipda Suhendar Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis*

Sukabumi, 23 Oktober 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, kembali aktif dalam menjalin komunikasi dengan warga masyarakat. Pada hari Senin, tanggal 23 Oktober 2023, pukul 09.00 WIB, ia

melakukan kegiatan Anjangsana/Door To Door System (DDS) di Kampung Cirawa, Rt. 02/03 Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam giat anjangsana yang dilaksanakan, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan yang sangat relevan dengan situasi wilayah Desa Nyalindung. Pertama, warga diminta untuk tidak membakar sampah dan membuka lahan selama musim kemarau, guna mencegah terjadinya kebakaran yang dapat mengancam keselamatan lingkungan.

Selain itu, masyarakat juga diingatkan untuk selalu waspada terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah tersebut. Upaya ini bertujuan untuk menjaga keamanan dan melindungi warga dari potensi ancaman kejahatan.

Dalam rangka mencegah tindak kejahatan seperti Curat (pencurian dengan kekerasan), Curas (pencurian dengan kekerasan terhadap kendaraan bermotor), dan Curanmor (pencurian kendaraan bermotor), Bhabinkamtibmas juga memberikan saran agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran akan keamanan pribadi.

Selain memberikan himbauan, Aipda Suhendar Romdoni juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yaitu "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini mencerminkan komitmen pihak kepolisian dalam memberikan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat, serta memberikan warga kesempatan untuk berbagi curhatan, saran, dan informasi yang dapat meningkatkan pelayanan kepolisian kepada masyarakat.

Selama kegiatan anjangsana berlangsung, situasi tetap kondusif dan berjalan dengan lancar. Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung terus berupaya menjalin kerjasama yang erat dengan warga untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Nyalindung.

Berita ini menggambarkan peran aktif Bhabinkamtibmas dalam memberikan layanan kepada masyarakat serta upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Nyalindung.